

# 監獄法改悪を阻止するぞ!

## 東京・山谷で仲間がハシトに突入

④ 死刑囚の権利のはく奪  
などである。

### 全団寄せ場の団結で監獄法 口会上程阻止のヨリを

1982.3月31日  
632-4273

釜山労働組合

仲間たちのハシトへ突入へした。二ノルト二ノルト、  
今日上程に上程予測され  
この監獄法改悪阻止の行動が  
一波である。また、現在東京拘置

所にいる獄出者も「ストリート」と  
二波、三波と構えて、さき通り体を  
張つての阻止行動に起せんとして  
あります。今回の監獄法改悪の内

うとしている。この警察留置施設  
法は、1974年に制定されたので  
警察の留置所に拘束されるなど  
悪法中の悪法なのである。

① 蔵出しや「精神障害者」を差別  
虐殺しようとする強制医療の制度  
化……本人がいやだと言つては無  
理矢理に薬を飲ませたハ罪する  
② 他人の過去や、家族、友人関  
係などを、つてて的に調べあげ  
る「個別の段階的処遇」の導入、  
外部との面接や又通話制限等

山谷での、「ストリート」と皮切りに  
監獄法改悪、刑法改悪、保安処分  
新設阻止の斗いに立ちあがこうつる  
のハコ先ほ向こへいるのだ。